

# L'agility fait le spectacle à Villedieu-sur-Indre

le 14/05/2025



Un concours de qualité sous le soleil.

Samedi 3 et dimanche 4 mai 2025, le club d'éducation canine de Villedieu-sur-Indre (Cecvi) a organisé deux concours d'agility sur son terrain allée de Mehun, réunissant au total soixante-quatorze équipes venues de toute la région et parfois de plus loin (Auvergne, Nouvelle-Aquitaine, Poitou-Charentes, Meurthe-et-Moselle, Île-de-France). *« Ce rendez-vous incontournable dans le calendrier canin a permis de mettre en lumière la discipline spectaculaire de l'agility, où chiens et maîtres enchaînent des parcours chronométrés semés d'obstacles : sauts, tunnels, passerelles, slaloms... Le tout dans un esprit de compétition, de passion et de respect du binôme homme-animal »*, précise Isabelle Plantureux, secrétaire du club.

Les épreuves ont été jugées par Philippe Jeanclaude, venu de Meurthe-et-Moselle, le samedi, et André Erdos, venu de Normandie, le dimanche. Ils ont su proposer des parcours à la fois techniques et ludiques, adaptés à tous les niveaux. De la catégorie débutant aux niveaux élite, les participants ont offert au public un véritable spectacle. Un événement réussi grâce à l'engagement des bénévoles et des partenaires, sans oublier la mobilisation du public venu nombreux encourager les compétiteurs et découvrir cette discipline. Les récompenses remises par les membres du club et Xavier Elbaz, le maire, ont clôturé un week-end spectaculaire d'agility.

Le Cecvi donne déjà rendez-vous pour la prochaine édition, qui aura lieu les 2 et 3 mai 2026.